

¡NO TE AUTOMEDIQUES!

Consumir medicamentos sin indicación médica podría ser más perjudicial que la propia enfermedad.



MITO: Lo que funciona en mi amigo, funcionará en mí.

VERDAD: Cada persona y tratamiento es diferente, el médico decidirá la cantidad y duración del tratamiento.



MITO: No pasa nada si me tomo una pastilla.

VERDAD: El uso de medicamentos sin receta puede encubrir síntomas de alerta de problemas.



MITO: Cuando me recetan un medicamento me sirve para toda la vida.

VERDAD: Las recetas son únicas para cada paciente y enfermedad.



MITO: Se pueden utilizar medicamentos que sobraron de ocasiones anteriores.

VERDAD: La automedicación puede ocasionar que los tratamientos sean más prolongados y generar reacciones adversas.